



Projet H2K

Présenté par Koméô Consulting

Chaque année des milliers de femmes sont accueillies dans une soixantaine d'associations regroupées dans la Fédération Nationale Solidarité Femmes.

Koméô Consulting, entreprise de coaching et d'accompagnement au changement, a décidé d'accompagner les associations situées en région Rhône-Alpes Auvergne pour aider ces femmes à restaurer l'image d'elles-mêmes à travers le projet H2K.

Aujourd'hui ces associations disposent de peu de moyens financiers.

C'est pourquoi, Koméô Consulting fait appel au don participatif des entreprises pour mener à bien ce projet.

Le projet H2K a pour finalité l'accompagnement humaniste et solidaire des femmes victimes de violences conjugales ainsi que de leurs familles. Koméô Consulting propose d'accompagner les femmes dans leur reconstruction physique et psychologique en utilisant les outils de thérapie suivants : le cheval et le stage de survie en milieu sauvage. Le but à terme n'est pas de rester victime et de continuer à vivre dans la culpabilité, mais de sortir de la violence pour commencer une nouvelle vie.

Contact :

contact@komeo-consulting.com

[06 83 56 76 14](tel:0683567614)